

はたちの発言

（中里町三・公務員）

二〇歳のみなさん成人おめでとう。世の中は若いみんなの力に大きな期待をもっています。特に今年は選舉の年といわれています。そこで「おとなになり、有権者になつた情報を聞いてみました。

立派に生かす私の一票

飯島瑞美子

成年、成人、成人……私の頭の中をかけめぐる「成人になつて一番はじめに思うことは」自分自身に問い合わせてみました。

返事はすぐにかえってこない。世間がおとなとして私達を認めてくれることでしょうか。それとも法的に成人として規制されることでしょうか。

やはりビーンとなるのは〇才と同時に与えられる選舉の権利でしょうとくに今年は選舉が多く目前には県知事選舉、

月には市議会議員の選舉もあります。初めての選舉でとまどうでしあが、十六万市民の一人として、自分にはじけることのない一票を投じたいと思います。清く明るい地域づくりのためにも……。

（中里町三・公務員）



（蓼原・会社員）

今日はここに成人式を迎えたことは私にとっても喜ばしいことだと思います。

うちでしかったことを胸いっぱいにひめて、第二の人

生へ出発していきます。

（厚原西・会社員）

「明るく正しい選舉」を私たち若い力でやつていいと思います。

（厚原西・会社員）

私たちは新有権者として、責任ある態度が要求されるのです。ですから

目を大きく見開き、全てのものを新鮮に見なければならぬと思います。

世界のいたる所で現在も起つてゐる戦争、人間との不信、愛情の喪失、赤裸々な無秩序な世界。こうした暗い間に投じられる光こそ、私たち若者の息吹ではないのでしょうか。

（伊藤聖子）

私は神戸青年団に所属しています。そのなかではスポーツ、フォトグラフ、学習などを多くの仲間が楽しんでいます。

日本一の富士山を仰ぎ豊かな富士市に生活する私は、のんびりしてしまいます。

（坂口末広）

いうことだけでなく、課せられた責任の重大さを

思ふと、ガッチャリやらなければと心を新たにします。

（依田橋・会社員）

一生に一度しか味わえない「成人式」を私も迎えることができました。今

までと異った年であることは、選舉権を獲得できおとなとして社会の人には認められたということです。

しかし、それとともに甘い考え方方は許されないと思いません。

（海野恵子）

希望と夢を抱きながらどんな難問にぶつかるだらうか、という不安な気持ちも漂っています。振り返つてみると、終戦の翌年は、政界の黒い霧が報道され、ようやく政治への関心が高まつてしまつたとき、衆議院の解散と折しも、政界の黒い霧が報道され、ようやく政

治への関心が高まつてしまつたとき、衆議院の解散と折しも、政界の黒い霧が報道され、ようやく政

治への関心が高まつてしまつたとき、衆議院の解散と折しも、政界の黒い霧が報道され、ようやく政